
 

im Rahmen der Haushaltsberatungen 2017/2018 hatte die SPD-Kreistagsfraktion die 

Erstellung einer Auflistung barrierefreier Wanderwege beantragt. Diese Auflistung 

sollte in Kooperation mit den Wandervereinen alle Wanderrouten, die barrierefrei 

sind und auch barrierefrei erreichbar sind, enthalten. Die Auflistung sollte in Form 

einer PDF-Datei erstellt werden und online für alle Bürgerinnen und Bürger 

zugänglich sein. 

 

Im Finanzausschuss wurde entschieden, dass der Antrag aus den Mitteln der 

Wirtschaftsförderung umgesetzt werden solle.  

 

Vor diesem Hintergrund möchten erbitten wir nun einen Sachstandsbericht über die 

Umsetzung dieses Antrags.  

 

 

 


